



*“Por tanto, que la gente nos tenga por servidores de Cristo y administradores de los ministerios de Dios”
(I Corintios 4,1)*

A LA COMUNIDAD DE LA DIÓCESIS DE SALTILLO:

El Seminario de Saltillo, después de los escrutinios realizados por la Iglesia y el voto favorable de S.E.R. Mons. Hilario González García, quiere agradecer por el don del presbiterado que les será conferido a nuestros hermanos:

Ariel Cortes Rodríguez
César Gamaliel Pardo Heredia
José Trinidad Pulido Muro
Daniel Rodríguez García

Pedimos a Dios que siga fortaleciendo a nuestros hermanos en su vocación a fin de que sean dignos servidores del pueblo de Dios, que sepan con sencillez y ternura acompañar el caminar de las comunidades a las que sean asignados y que juntos encuentren su recompensa en las cosas eternas.

Que Dios Padre, por Intercesión de Nuestro Señor Jesucristo, siga bendiciendo el caminar de esta Iglesia particular con abundantes vocaciones.

Saltillo, Coahuila, a 5 de abril de 2023

ATENTAMENTE:

(Rubrica)

Pbro. Tomás Guillermo Ramos Pérez
Rector del Seminario